



Un total de trece nuevos letrados se incorporan al Colegio en la última jura del año



Acto solemne

El Colegio ha acogido un nuevo acto de jura en el que trece nuevos letrados se han incorporado al Colegio.

En concreto, los jurandos han sido Nicolás Travesi, Javier Hidalgo, María Teresa Toro, Alejandra Ramírez, Paula Fernández, Beatriz Gutiérrez, Sofía Batanas, Tomás Sebastián Infantes, María Atienza, Gonzalo Almirón, Claudia Gozalbes, Javier Muñoz y Alfonso José García.

Como padrinos han ejercido Enrique Delgado-Schwarzmann (extesorero del Colegio), Daniel Hidalgo, Juan Antonio Muriel, Emilia Castillo, Julio Fernández, Juan Sebastián Medina, Rafael Perea, Gema María Bueno, José Alberto González, Alicia Almirón, Gema Jiménez, Denise Vázquez y José Antonio Praena.

Encuentro con los delegados para hacer balance del ejercicio y definir los objetivos para 2018



Reunión

El decano y la vicedecana han recibido en la sede del paseo de la Farola a los responsables de las ocho delegaciones del Colegio (Estepona, Marbella, Ronda, Fuengirola, Torremolinos, Coín, Vélez Málaga y Torrox) con objeto de hacer balance del trabajo realizado en cada una de ellas y para definir los objetivos que se han establecido de cara a 2018.

Asimismo, los delegados trasladaron a la Junta de Gobierno los asuntos que más preocupan en sus partidos judiciales y debatieron acerca de las posibles soluciones.

El Coro ofrece el tradicional Concierto de Navidad



Cultura

El Coro 'José Luis Rueda Peña' del Colegio, dirigido por José Manuel Padilla, ha ofrecido el tradicional Concierto de Navidad en salón de actos.

Han interpretado temas como 'Nerea Izango Zen', 'Toquen, toquen', 'La agüela', 'Ya viene la vieja', 'Adeste fideles', o 'Campana sobre campana', entre otros.

Al finalizar la actuación ha tenido lugar el brindis con los asistentes por una feliz Navidad.

[Ver fotos](#)

Comida de Navidad en Málaga y en las delegaciones



La Junta de Gobierno, la plantilla del Colegio y miembros de secciones, comisiones y colaboradores han participado en el tradicional almuerzo de Navidad, que ha tenido lugar en el restaurante del Club Mediterráneo.

También las delegaciones de Vélez Málaga, Coín, Marbella, Torrox, Fuengirola, Estepona, Torremolinos y Ronda han realizado sus encuentros de Navidad como todos los años por estas fechas.

[Ver galería](#)

[Delegaciones](#)

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.